

# V

## Vértice

---

Estimado Felipe Lara:

Le escribo por recomendación del Dr. Pablo García quién es buen amigo y colega. Yo soy el director del nuevo Centro Mexicano para la Música y las Artes Sonoras en Morelia ([www.cmmas.org](http://www.cmmas.org)) y estoy sumamente interesado en conocer el proyecto de la revista que me ha dicho Pablo que usted ha iniciado recientemente. Además de interesarme de manera personal creo que puede ser de gran interés para los investigadores y alumnos de nuestro Centro. ¿Cómo se puede conseguir?

Nosotros en el CMMAS estamos desarrollando el proyecto de una publicación para 2008 también, pero centrada en música y nuevas tecnologías. Por eso me interesa conocer su trabajo y la revista. De cualquier manera el CMMAS esta realmente interesado en establecer vínculos con investigadores y artistas a diferentes niveles. En este momento estamos en el proceso de firmar un acuerdo con el posgrado de la UNAM ya que varios de mis alumnos de doctorado son de la ENM.

Espero escuchar de usted pronto. Muchas gracias.

Dr. Rodrigo Sigal Sefchovich

\*\*\*

Estimado Dr. Sigal:

La revista tiene una pagina en la web, cuya direccion es:

<http://cibernetica.ccadet.unam.mx/pim/>

y donde puede consultar el primer numero, las instrucciones para autores e incluso enviar colaboraciones para su publicacion.

La edición de música, impresa con un CD o sólo en CD, puede obtenerse por ahora en las librerías de la ENM y del Conservatorio de Música.

Atentamente,

Dr. Felipe Lara Rosano  
Presidente del Comité Editorial